

La portavoz del equipo de Gobierno, Carmen Belén López, ha dado a conocer hoy que la Junta de Gobierno ha aprobado la adquisición de varios elementos de juego infantil que se instalarán en la Plaza de Andalucía de La Curva, "dotando a este gran núcleo de población de nuevos servicios para los niños y niñas".

López ha afirmado que "el equipo de Gobierno continúa trabajando por atender las necesidades de las familias de La Curva, entre las que se incluye la creación de nuevas zonas infantiles". En virtud del acuerdo adoptado, se destinarán más de 2.000 euros para la instalación de canastas de baloncesto y un balancín para los más pequeños.

La portavoz ha recordado que recientemente se ha realizado una importante inversión en los distintos parques infantiles del municipio, "aunque nuestro compromiso es seguir mejorándolas, tanto en el casco urbano como en las distintas barriadas, ampliando estas infraestructuras fundamentales para las familias abderitanas".

### **Nuevos vehículos**

Por otro lado, Carmen Belén López ha informado del acuerdo adoptado para la adquisición de dos nuevos vehículos para mejorar el funcionamiento operativo de los servicios municipales de albañilería y festejos. Concretamente, se han adquirido dos furgonetas por valor de 12.000 euros.